



令和7年12月発行

寒さも少しづつ厳しくなり、ようやく冬の訪れを感じる頃となりました。

10月後半から11月前半にかけて、RSウィルス感染症や熱、咳といった風邪症状での欠席が多く、心配と同時にお部屋の静かさに物足りなさを感じました。後半には、賑やかさを取り戻し、天気の良い日には、お散歩や園庭あそび、テラスに出て、たくさん太陽を浴びて遊びました。お散歩では、スコップやバケツを持ってお芋畠に行き、掘り終えたばかりの畠で宝を見つけるかのようにお芋探しをして楽しみました。歩行が出来るお子さんは、靴を履き、デコボコと足場の悪い土の上を歩いたり、お芋の根っこを引っ張って活発に遊ぶ姿がありました。這い這いのお子さんも負けておらず、這いながら遠くまで向かい、たくましい姿を見せてくれましたよ。

お部屋では、冬に向けての製作として、どんぐりに絵の具を付けたものを転がし、画用紙に模様付けをしてクリスマスリースを作りました。どんぐりが動く様子が面白かったようで笑顔をたくさん見せてくれましたよ。また、初めてクレヨンを使ってお絵描きをし、手袋製作をしました。

天気がすぐれない日は、①②のお部屋を行き来できるようにして、広い空間で思いっきり体を動かして遊べるようにしたり、マットのお山や巧技台やトンネルなどでしっかりと全身を使って遊びました。

これからますます冷え込みが強くなり、体調を崩しやすい季節です。子どもさんだけでなく大人も十分注意して年末年始を元気に迎えましょうね。

☆今月のねらい☆

○見る、触れる、探索するなど、身近な環境に自ら関わる。



○安定した生活リズムの中で、心身ともに健康に過ごす。



☆今月のお弁当の日は、6日(土)と19日(金)です。お弁当の準備をお願いします。

お弁当箱やお弁当袋、スプーン等はすべて記名をお願いします。

☆寒くなってきましたので、外に出るときはジャンバーを着て出たいと思います。ジャンバーに記名をして頂き、スタンドフックの裏側に引っ掛けておいてください。また、靴も記名をして玄関の靴箱へ入れておいてくださいね。

☆室内は適温を保っていますので、裏起毛のトレーナーは控えていただきますようお願いします。

☆体調の変化等、何か気になることがありましたら口頭やノート等でお知らせください。

